



2025.07.17

一学期を終えて



先日の授業参観・生き方講話には、たくさんの保護者の方に足を運んでいただき、大変ありがとうございました。協力して学習に取り組む様子を見ていただけではあります。

2年生になって4ヶ月、行事でも日常生活でも、1年生の良き手本となる行動が見られました。進路を意識し、目標をもって学習に取り組む生徒も見られます。総合や学活の時間には、9月の職場体験（マイ・チャレンジ）に向け、職業や進路についての学習も進めてきました。2学期には、実際に仕事をさせていただくことを通し、社会のルールやマナーを学んでほしいと思います。また、仕事について、より深く考える機会となるよう、事前・事後指導に力を入れたいと思います。保護者の皆様には、引き続き教育活動への御理解・御協力をお願いいたします。

《一学期の反省と二学期の抱負》

一学期は、テストで悔しい思いをしたので、二学期は早めにワークを終わらせて、何度も解き直しをし、わからないところを減らしていきたいと思います。社会の歴史や英語の単語など、自分の課題が見えてきたので、毎日の自主学習を続け、一学期より良い点を取れるよう、頑張りたいと思います。（I・Aさん）

一学期は、運動会の実行委員や学級委員としての活動を頑張りました。集団の先頭に立ち、考えて行動することの大変さや、自分の行動に責任が伴うことを学びました。さらにどの活動でも、友達の支えがどれだけ大切なのかを知ることができました。二学期は、みんなに支えてもらった分、自分が支えていきたいと思います。（I・Kさん）

8・9月の主な行事予定

8月	10 (水) マイ・チャレンジ (~12 (金)) 13 (水) ~15日 (金) 学校閉庁日
9月	1 (月) 始業式 (学級委員任命含む) 2 (火) 読み聞かせ 3 (水) 委員会 8 (月) スクール・カウンセラー来校



《夏祭り中学生御輿について》

○7月26日 (土) 13:20登校 体育館集合

- ・昼食を取ってから夏用運動着で登校してください。
 - ・バスで会場へ移動します。
 - ・御輿を担いだ後学校に戻り、17:00頃解散予定です。
- ※送迎の車は、北駐車場をご利用ください。

(正門の出入りはできません。)

※当日の天候やWBGTの数値によって中止になる場合は、eメッセージにてお知らせします。



元気に練習中!



マイ・チャレンジに向けて準備中です。
事業所の方との電話はとても緊張したようです。



※今年度から学年便りは、HPへの掲載、eメッセージでの配信を行います。来年度からは紙面での配布はありませんので御承知おきください。